



7月17日決壊した下内川・上渡橋左岸提防(白沢)

六月十日の梅雨入りとともに、継続的な降雨があり、特に六月十二日、十三日では一〇七ミリの降水量を、また七月十六日から二十日まででは十七日に一二〇ミリの降水量を記録しました。降雨によって発生した災害は次のとおりです。

降雨災害について

市としては、従業員全員の雇用確保をはじめ、跡地利用を含めて代替産業の早期実現について要請をしていきます。

埋蔵見込み鉱量百二十万tの全量採掘済みによる枯渇のため、九月末日で終掘することになりました。従業員二十九人については、同社の深沢鉱山、松峰鉱山に配置替えをすることになっています。

十三日の降雨では道路一カ所、河川四カ所に被害が発生し、被害額は約一千二百八十六万五千円。更に七月十六日から二十九日

の徹底防除及び畑作物への排水管理を呼びかけました。これからも的確な情報を提供していくことにしていきます。

大館能代空港実現の

び農業用施設では畦畔、農道、水路など六十二カ所、林道及び治山などでは八カ所に被害が発生し、被害額は約一億一千四百九十六万円の見込みです。

市では、それらの災害を国の方査定を得て、早急に復旧したいと考えています。

## 稻の生育状況について

大館能代空港早期実現を図るため、建設促進期成同盟会が発足してから四年目になります。また、同盟会を側面から支援するに設立した大館地域推進会議も三年目になります。その間、同盟会を主体として、国・関係機関、国会議員、航空会社への陳情等を精力的に行ってきました。

川六カ所に被害が発生し、被害額は約五千四百四十万円でした。農業灾害は、七月十七日の降雨で水稻の冠水が川口地区で約十ヘクタール、沼館地区で二ヘクタールありました。出穂前そのため直接的な被害はありませんでした。しかし、農地及び農業用施設では畦畔<sup>ハシワ</sup>、農道、

一があきたこまち、キヨニシキを中心八月二十日不穏障害調査を実施したところ、全体的には平年よりやや少ない状況でした。今後の天候が良くなることで、出来秋に期待しています。



東京で開催された中央大会

大館第2工業団地の

県では、これまでの県内「九  
プロック十団地構想」の見直し  
を図るとともに、新たに企業の  
立地ニーズに対応するため、平  
成三年度から十二年度までの十  
年間を目標とした新規工業団地  
整備構想を策定しました。新構  
想の前期五カ年計画では、昭和  
町、本荘市、横手市、大館市の  
四地区に工業団地を設定し整備  
することにしています。

大館市については、現在の二井田工業団地の隣接地に、約五十四ヘクタールの団地を整備するものです。三年度事業は三カ所のボーリング調査が八月に終了していて、今後は五十四ヘクタールの計画地域の確定作業を行なっています。

市では、この団地の核となる  
男子型、無公害の優良企業の誘  
致に向けて、県の協力を得ながら  
ら取り組んでいきます。

その他の行政報告

### △秋田短期大学誘致運動の取り組み状況について

▽おおだて「米の日」について  
▽外国青年招致事業について